



**POLÍTICAS Y NOMINACIONES**  
del gobierno



**TRUMP** ordenó que Guantánamo recibiera personas deportadas desde EE.UU.

**177 migrantes, a Venezuela desde Guantánamo**

El gobierno de EE.UU. aseguró ayer haber iniciado el traslado de 177 migrantes retenidos en la base militar de Guantánamo (Cuba) hacia Venezuela. En una publicación en X, el Servicio de Inmigración y Aduanas (ICE) informó que un avión del gobierno estadounidense transportó a los migrantes desde la base hacia Honduras, donde fueron "recogidos por el gobierno venezolano y llevados a su país de origen". El gobierno venezolano confirmó posteriormente el envío de personas desde Guantánamo.

**Senado confirma a director del FBI**

El Senado de Estados Unidos confirmó ayer por estrecho margen a Kash Patel como director del FBI, la policía federal estadounidense, a pesar de las críticas de los demócratas. De los 100 senadores, 51 votaron a favor de la nominación de Patel para dirigir el FBI y 49 en contra, incluidos dos republicanos. Los demócratas reprochan al ex fiscal federal de 44 años que haya defendido a los atacantes del Capitolio y su apoyo en el pasado al movimiento conspirativo de extrema derecha QAnon.

Milei se presentará mañana en la cita que se realiza en las afueras de Washington:  
**Vance destaca labor de Trump al abrir la CPAC,**  
 principal cita de la derecha conservadora

El vicepresidente estadounidense dijo que Europa está "al borde de la paz".

AGENCIAS

La Conferencia de Acción Política Conservadora (CPAC, en inglés), la gran convención anual de la derecha populista mundial, arrancó ayer en las afueras de Washington con la presentación de políticos locales, europeos, latinoamericanos y con la presencia del vicepresidente de Estados Unidos, J. D. Vance, quien destacó el trabajo realizado por el Presidente Donald Trump en su primer mes en la Casa Blanca.

"Realmente creo que estamos al borde de la paz en Europa por primera vez en tres años", declaró Vance en el escenario de la CPAC, en National Harbor, Maryland, en la conferencia que se extenderá hasta mañana, 22 de febrero. Vance destacó la capacidad negociadora de Trump, quien se hizo famoso por su libro "The Art of the Deal" (El arte de la negociación) y que en su primer mes en la Casa Blanca ha intentado poner fin tanto a la guerra en Ucrania como al conflicto en Gaza.

"Creo que lo que hace a Trump un negociador tan eficaz es que no descarta nada de antemano. Cuando entra en una negociación, dice: 'Todo está sobre la mesa'. Y, por supuesto, eso hace explotar la cabeza de los medios estadounidenses, que se preguntan: '¿Por qué está hablando con Rusia?'. Bueno, ¿cómo vas a acabar la guerra si no hablas con Rusia? Hay que hablar con todos los involucrados en el conflicto", argumentó.

"Creo que hemos tenido más decretos que CNN telespectado-



**EL VICEPRESIDENTE** Vance fue entrevistado ayer por la comentarista política Mercedes Schlapp en la CPAC.

res", ironizó Vance al ser entrevistado en el escenario central de la CPAC, la convención existe desde hace varias décadas, pero en los últimos años sirve de plataforma para el mandatario republicano.

**Líderes y fanáticos en los pasillos de la convención**

En los pasillos de la CPAC, además de las tradicionales gorras rojas con el lema "Make America Great Again" ("Haz que Estados Unidos vuelva a ser grande otra vez"), algunos participantes destacan por sus atuendos, como un hombre disfrazado de George Washington, con peluca incluida, o una mujer con una camiseta "Ultra MAGA" estampada con

la imagen de Donald Trump como superhéroe musculoso, señaló France Presse.

Además de Vance, la convención irá cargada de fieles escuderos de Trump, como su "zar de la frontera", Tom Homan; el asesor de seguridad nacional de la Casa Blanca, Mike Waltz; la ministra de Seguridad Interior, Kristi Noem; el presidente de la Cámara de Representantes, Mike Johnson, o Steve Bannon, considerado como arquitecto del movimiento ultraconservador que representa la CPAC a nivel internacional.

De hecho, la CPAC de este año es una celebración de la toma del poder en Estados Unidos por parte del 'trumpismo', ya que es la primera edición tras la victoria en las elecciones de noviembre y la

jura del Presidente hace un mes.

**Los oradores del encuentro**

El Presidente argentino, Javier Milei, se encuentra en Washington para participar en la CPAC. El libertario se reunió ayer al margen de la cumbre derechista con el hombre más rico del mundo y asesor de Trump, Elon Musk, a quien le regaló una motosierra, en alusión a los recortes que el dueño de Tesla este está emprendiendo en EE.UU. por estar al frente del Departamento de Eficiencia Gubernamental (DOGE). En un video difundido por Milei en X, se le ve saludando de forma efusiva a Trump. "Hello, friend", le dijo el argentino antes de darle un abrazo.

"Estamos tratando de hacer cosas, pero también pasarla bien y tener sentido del humor", manifestó Musk, junto con plantear que "los derroches de dinero están por todas partes" en Washington.

Milei está programado en la CPAC para mañana, justo antes de la ponencia de Stephen Miller, el cerebro de las polémicas políticas migratorias de la Casa Blanca. Se espera que el Presidente Trump cierre la convención.

Además de Milei, la convención cuenta con la presencia de líderes de derecha y extrema derecha de todo el mundo como el Primer Ministro eslovaco, Robert Fico. La jefa del Gobierno italiano, Giorgia Meloni, hablará mañana por videoconferencia. También participarán altos cargos de partidos europeos como el francés Jordan Bardella o el británico Nigel Farage. El líder del partido de extrema derecha español Vox, Santiago Abascal, estuvo ayer en la jornada inaugural de la CPAC.

También se subió al escenario principal el diputado brasileño Eduardo Bolsonaro, hijo del ex presidente Jair Bolsonaro (2019-2022), acusado de liderar el intento de golpe de Estado de 2023. Bolsonaro criticó ayer que el sistema judicial en su país se ha convertido en un instrumento de persecución a todos los niveles.

"Recen por mi padre", dijo el diputado Bolsonaro.

Ayer también se presentó la ex primera ministra del Reino Unido Liz Truss.

**CHILENOS EN LA CPAC EN C2**